información, diario, actualidad, internacional, gobierno, España, represión, desahucios, izquierda unida, podemos







- PORTADA
- ESPAÑA
- INTERNACIONAL
- CATALUNYA
- OPINION
- CULTURA
- CIENCIAS
- OPINION GRAFICA
- REPORTAJES
- <u>MEMORIA</u>

El XI Congreso de la CNT consensúa formas y espacios comunes de trabajo ante el nuevo crecimiento del sindicato

CNT ofreció ayer, viernes 6 de noviembre de 2015, en la Sala Ciudad de Úbeda del Ateneo de Madrid, una rueda de Prensa de presentación de su XI Congreso que tendrá lugar entre los días 4 y 8 de diciembre de 2015 en Zaragoza, la misma ciudad que acogió en mayo de 1936 el IV Congreso de la CNT, el último que la organización podría celebrar en más de cuarenta años.



Bajo el lema "Sindicalismo de ruptura" casi un centenar de sindicatos participarán en el debate de más de 150

1 de 7 11/11/2015 10:08

ponencias que ahondan en temas sindicales, sociales y de organización.

El Congreso a su vez estará rodeado de diversos actos culturales que incluyen una actuación del mítico grupo de música eletrónica ESPLENDOR GEOMÉTRICO (CC Delicias), el teatro de PEPE VIYUELA (CC Delicias), el teatro de ANA PLAZA y los aragoneses MANCUSOS (Teatro de la Estación), un ciclo cinematográfico con diversas películas y documentales (Filmoteca de Zaragoza) y una serie de conferencias y mesas redondas sobre Economía, Proyectos Autogestionados y Municipalismo Libertario.

Qué se va a tratar en este Congreso

CNT ha salido del parón sindical de años pasados y se está implantando con fuerza en diversos sectores productivos a la vez que vuelve a ganar presencia en empresas, sobre todo en espacios desatendidos por el sindicalismo de concertación (dado que su rentabilidad en términos de representatividad era baja o nula).

Por tanto este congreso va a analizar la experiencia cosechada en los últimos años para **consensuar formas y espacios comunes de trabajo de cara a esta nueva etapa**:

- . Negociación colectiva, lucha contra los EREs y despidos colectivos.
- . La realidad de los autónomos, falsos autónomos y trabajadores no asalariados.
- . La creación de bolsas de trabajo o caja de resistencia que apuntalen las reivindicaciones obreras y las huelgas confederales.
- . De igual manera tratará aspectos de reorganización territorial y sectorial que faciliten el funcionamiento del sindicato en este contexto de lucha contra la crisis económica y a favor del empleo.
- . La inserción y participación de la mujer en la acción sindical
- . La necesidad de desarrollo de importantes herramientas para la acción sindical implementadas en el X Congreso de Córdoba,

Otros puntos importantes y característicos de la forma de hacer de la central anarcosindicalista como la autoorganización de los trabajadores, la extensión de proyectos de economía alternativa o la relación con organizaciones sindicales de ámbito internacional de carácter combativo o anarcosindical, en especial la AIT, también tendrán un espacio dedicado dentro del IX Congreso Confederal.



Por qué ahora

La actual ruptura de los lazos sociales y comunitarios hacen difícil recuperar las dinámicas colectivas de transformación social, y más en un momento en el que la clase obrera ha dejado de reconocerse como sujeto. Con todo, el paso seguro de la CNT hacia una acción sindical efectiva y una implantación social más normalizada está facilitando el crecimiento de la afiliación. Este Congreso surge por tanto ante la necesidad de asentar dicho crecimiento en la afiliación y tomar impulso para seguir aumentándola en los próximos años.

Los éxitos y el aumento de la implantación confederal en empresas como Alumalsa, la mayor fundición del estado, donde se han conseguido importantes mejores tras una dura huelga; Madrid Río que ha conseguido paralizar el ERE por vulneración del derecho de huelga; la organización de los teatros y centros culturales de la Comunidad de Madrid gestionados por CLECE; la implicación en la huelga de autobuses urbanos de Barcelona, el crecimiento en la afiliación del sector de la hostelería (como en el conflicto mantenido por la plantilla de los Hoteles Ercilla de Bilbao); la firma de convenios colectivos como el recientemente conseguido en Extracciones Levante, el inicio de procesos de recuperación y cooperativización de empresas como Navarro Logística; la amplia organización de trabajadores autónomos en empresas como Servicarne; la incesante creación de secciones sindicales en multitud de empresas y sectores, hacen necesario el debate que genere un nuevo impulso que redoble al actividad sindical de la Confederación. y la haga capaz de desarrollar formas de lucha y organización cada vez más eficaces en el presente momento.

Ante el descrédito a que la práctica basada en la concertación y la representatividad ha llevado a los sindicatos mayoritarios la CNT se presenta como una alternativa válida de superación colectiva, de enfrentamiento de clase, de defensa de derechos en cuestión y de recuperación de otros perdidos.

3 Mensajes del foro 8 de noviembre 05:46, **Libertario Juan** 0 vote

¿Hay algún punto donde se plantee la unificación del anarcosindicalismo?. Quizás sería hora de empezar a dejar de lado las diferencias existentes y ser capaces de resolver de una vez por todas aquello que pudiera desunirnos y priorizar lo que nos une que es mucho mas.

Pregunta:¿Verdad que fue en este congreso (EL DE ZARAGOZA) donde se llevo a cabo la unificación del anarcosindicalismo?.SALUT

9 de noviembre 10:47, **unhgdak** 0 vote

Nos separan los comités de empresa contra el sindicalismo de implantación. Es tanto como decir que los ateos se unifiquen con los creyentes y resuelvan el pequeño problema de "dios". La unificación del anarcosindicalismo que se llevó a cabo en 1936, la vuelta de los "sindicatos de oposición", no es equiparable para nada.

9 de noviembre 13:05, **UNO** 0 vote

Si señor, nos separa precisamente que el anarcosindicalismo no cree en la reprentatividad de los delegados, en las ventajas de los mismos que los separan d los demàs trabajadores, en los comités de empresa que siguen representandome y en las subvenciones dadas por el enemigo y las elecciones sindicales en las que uno pocos deciden sobre todos los demás. Hacer mas grande al anarcosindicalismo depende de tí, de hecho ya hay gente que luchamos por seguir creciendo Únete y ayudanos.

Nos separan las mismas cosas con todos los demás sindicatos.

Éso no quita que haya quien sea mas o menos contestatario desde los demas sindicatos.

Salut y anarcosindicalismo.

Publica tu comentario

Normas de uso: Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. Quién eres? (opcional)	•	
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 	• (Pa	ra crear párrafos, deja líneas vacías.)
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 		
 No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema. 	Nor	mas do uso.
Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema.	Nor	
	Nor	Esta es la opinión de los lectores.
Quién eres? (opcional)	Nor	 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes.
	Nor	 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes.
		 Esta es la opinión de los lectores. No está permitido verter comentarios injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios considerados fuera de tema.

Controle anti-spam : saisissez les caractères suivants



Ver este mensaje antes de enviarlo

Colaborador



Tienda

4 de 7 11/11/2015 10:08



Comentario más valorado

¿Hay algún punto donde se plantee la unificación del anarcosindicalismo?. Quizás sería hora de empezar a dejar de lado las diferencias existentes y ser capaces de resolver de una vez por todas aquello que pudiera desunirnos y priorizar lo que nos une que es mucho mas.

Pregunta:¿Verdad que fue en este congreso (EL DE ZARAGOZA) donde se llevo a cabo la unificación del anarcosindicalismo?.SALUT

- - Libertario Juan -

- IU denuncia el falso mito de que la escuela concertada es más barata que la pública
- Mercenarios colombianos destapan la tragedia en Yemen
- La sombra de #Carmensequeda es alargada
- Margallo "censura" una crítica a Marruecos por la ocupación del Sáhara, según IU
- Libia: 15 razones por las que la OTAN acabó con Gadafi y otras 15 por las que quiere acabar con Al Assad
- Informan sobre traslado a Rusia de agentes CIA, cómplices de derribo del Boeing
- Un alarmante estudio científico confirma la existencia de prácticas peligrosas de Geoingeniería

Imagino que lo mismo decían de los terroríficos hornos de Hitler.

• Panamá: "Quieren que olvidemos tanta violencia y dolor, pero nunca ocurrirá"

Estamos hartos en Bocas Del Toro de los Indígenas, o ellos son los únicos que tienen derechos, nosotros de donde somos de la luna.... no! somos panameños también y cada vez que quieren mostrar su disconformidad con algo lo hacen perjudicando, secuestrando e impidiendo el libre transito de todo el Distrito de Changuinola, haciendo fechorías y vandalismos.... esto nadie lo dice, haaaaa, perdón es que los únicos que tienen derecho son los pobres indígenas.... ahora quieren que se les mantenga a todos, que mas quieren le dan todo gratis, red de oportunidades, salud, comida, ellos dejan pasar a los maestros cuando les dan la gana.... alto ya al abuso de los indígenas hacia el resto de la población!!!!!

•¿Reciben los cubanos un salario de 25 dólares al mes?

Liborio, conoces la letra B? y la L? y la O? Te suena la Q? y la U? Y la E? Te repito la O? Ahora empieza a leer el cuento.

Noticias Relacionadas

- "Economía desde una óptica libertaria: la crisis y la autogestión como alternativa" (07-11-2015)
- "Lxs anarquistas tomamos la palabra": Charla en torno a los últimos casos represivos al movimiento anarquista
- (10-06-2015)
- Manifestación del Primero de Mayo del 2015 (02-05-2015)
- EDE Taldea despide a tres sindicalistas, dos de ellos de CNT (02-05-2015)
- CNT llama a consolidar las luchas populares contra el capitalismo (01-05-2015)

5 de 7 11/11/2015 10:08

En Portada



15M/Marea Granate Bruselas denuncia la expulsión de comunitarios (400 españoles) ante la Unión Europea

Españoles emigrados en París: "Somos la cuarta ola migratoria por culpa de las políticas y del sistema económico actual" 15-09-2015



Putin ordena excluir el dólar del comercio interno de Rusia

Nueva fase de histeria de EEUU: "Rusia y China están desafiando el orden mundial" 10-11-2015

Concejala de "Sí Se Puede" Alcobendas se desnuda en favor de los animales

La Campaña contra los Malos Humos exige información al Gobierno sobre el proceso de homologación de vehículos

<u>Piden que no se sustituya el monumento a la Tolerancia por uno a la Virgen del Rocía en Sanlúcar</u>

Greenpeace demuestra que Canarias podría abastecerse solo con renovables y ahorrar 42.000 millones de euros hasta 2050



Debate sobre el Estado de la Ciencia y la Investigación - INNOVA-Salamanca



FUHEM presenta El desafío de educar en un mundo incierto



<u>Información legal</u> - <u>Contacta</u> - <u>Colaborar</u> - <u>Publicidad</u>